

CONVENIO UPA-SIC

Garantía de calidad para los alimentos ecológicos



El secretario general de la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos de Castilla-La Mancha (UPA), Julián Morcillo, y el presidente de los Servicios de Inspección y Certificación (SIC), Ángel Villafranca, han firmado un convenio de colaboración, con validez hasta febrero de 2011, para controlar y certificar la producción ecológica de los agricultores afiliados a UPA. SIC es la entidad de control de productos agroalimentarios líder en la región; es responsable de certificar la calidad de los productos amparados bajo la Indicación Geográfica Vinos de la Tierra de Castilla, las Denominaciones de Origen de Aceites de Campo de Montiel, Campo de Calatrava, La Alcarria; de la Indicación Geográfica del Mazapán de Toledo, de la Berenjena de Almagro, el Melón de La Mancha y el Ajo Morado de Las Pedroñeras, además de controlar gran parte de la producción ecológica agroalimentaria de la región.

I SALÓN NACIONAL

Cita en Mora con el aceite de oliva

Desde el 22 y hasta el 26 de abril Mora será el referente nacional del aceite de oliva virgen de calidad. Compradores nacionales e internacionales, expertos y más de 40 expositores se darán cita en el I Salón Nacional del Aceite de Oliva, organizado por el ayuntamiento de la localidad con el patrocinio de Caja Rural de Toledo, la Diputación provincial y la Junta de Comunidades. Castilla-La Mancha es la segunda región productora, con una cosecha estimada para este año de 85.546 toneladas de aceite.

LA EXPORTACIÓN COMO PRIORIDAD

La Denominación de Origen La Mancha saca al mercado 134.706.922 litros de vino de calidad

ras finalizar la declaración de cosecha de las bodegas manchegas, la cifra

definitiva de vino que ha optado a la certificación de calidad que supone la Denominación de Origen asciende a 134.706.922 litros, un dato muy superior al del año anterior (103.943.147 litros), lo que permite ser optimista de cara al futuro en cuanto a la comercialización de vinos con D.O. La Mancha, consolidando a esta Denominación de Origen entre las indicaciones de calidad más importantes, no sólo de nuestro país, sino de todo el mundo"; ésta es la información facilitada esta semana por el Consejo Regulador. La mayor cantidad de vino certificado es tinto (cerca de 82'4 millones de litros), pero en blanco se incrementa también la producción respecto a años anteriores. Según asegura este Consejo Regulador, "uno de los factores que han favorecido este incremento ha sido la incorporación de nuevas variedaddes de uva la Denominación de Origen, que hoy tiene 12 tipos de uva blanca inscritos (Airén, Chardonnay, Gewürztraminer, Macabeo o Viura, Moscatel de grano menudo, Parellada, Pedro Ximenez, Riesling, Sauvignon Blanc, Torrontés, Verdejo y Viognier) y 14 tintas (Bobal, Cabernet Franc, Cabernet Sauvignon, Cencibel o Tempranillo, Garnacha tinta, Graciano, Malbec, Mencía, Merlot, Monastrell, Moravía dulce o Crujidera, Petit Verdot, Pinot Noir y Syrah)". La exportación es el objetivo comercial prioritario de esta Denominación.

COMPROMISO GUBERNAMENTAL CON AZUMANCHA

Nace la Agrupación regional de Productores de Mosto y Zumo de Uva



Nueve de cada diez productores y concentradores de mostos y zumos de uva de Castilla-La Mancha se han integrado en AZUMANCHA, la recién constituida Agrupación de Productores de Mostos y Zumos de Uva de la región, que preside Román Cantarero. El consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, se ha reunido con los responsables de Azumancha y ha comprometido el apoyo de la administración regional para "diseñar campañas de promoción del consumo de zumo de uva", algo que se hará a través del Plan Estratégico del Vino. Los productores de mosto y zumos de uva buscan incrementar la calidad de estos productos y lanzarlos al mercado como alternativa al vino. El consejero considera que "será necesario acometer proyectos de mejora de algunas instalaciones de las bodegas de la región, si bien la inmensa mayoría de las que ya elaboran mosto, con pequeñas adaptaciones, podrán iniciar la producción de zumo de uva abriendo nuevas vías de negocio".